



**Deutsche Gesellschaft für
Umwelt-ZahnMedizin**

Geschäftsstelle

Siemensstraße 26a

12247 Berlin

Tel.: 030-76904520

Fax: 030-76904522

E-Mail: info@deguz.de

www.deguz.de

Auf zur 14. JAHRESTAGUNG der DEGUZ vom 5. bis 6. Mai 2023 in Leipzig

Auf keinem anderen Kongress wird eine derartige Vielfalt an ganzheitlich orientierter und systemisch geprägter Zahnmedizin geboten. In diesem Jahr sind das klassische – nur eben mit der DEGUZ-Brille interpretierte – Themen wie digitale Kunststoffprothetik, 3D-Druck und 3D-Bildgebung. Zudem werden neue Erkenntnisse über das orale und intestinale Mikrobiom und den inzwischen gut belegten Einfluss von Metallen und Acrylaten auf die Schleimhäute thematisiert.

Die „Darm-Hirn-Achse und ihre Bedeutung für Parodontitis, Periimplantitis und Herderkrankungen“ wird dabei direkt an die Jahrestagung der Klinischen Umweltmediziner 2022 in Berlin anknüpfen. Die Umweltmedizinerin, Frau Dr. Birgitt Theuerkauf, und der 1. Vorsitzende der Ärztesellschaft für Klinische Metalltoxikologie e.V., Herr Dr. Thomas Fischer, werden verschiedene Möglichkeiten der Metallausleitung und -entgiftung vorstellen. Und last, but not least, geht es um die Verträglichkeit von Knochenersatzmaterialien, ein brandheißes Thema, welches sonst eher hinter vorgehaltener Hand diskutiert wird.

Selbstverständlich wird es genug Zeit für Diskussionen geben. Der Austausch zwischen Mediziner:innen, Zahnmediziner:innen und Dentallaboren war das, was uns fast drei Jahre lang bei den Online-Kongressen gefehlt hat. Jetzt geht wieder alles, sogar die Come-Together-Party mit Spaß und Tanz.

Hier finden Sie den Programm-Flyer des Kongresses:



Falls noch nicht geschehen, erbitten wir Ihre Anmeldung direkt beim Veranstalter auf www.deguz.de.

Wir freuen uns auf Sie in Leipzig – der Perle Sachsens –, die Sie mit dem Auto, der Bahn und dem Flugzeug bestens erreichen und die durchaus zum längeren Verweilen einlädt.